

Jubiläums-Grand Prix: In Kiesen liefern sich Amateure und Profis spannende Rennen

Kiesen steht am Ostermontag wieder ganz im Zeichen des Radsports. Vom Elitefahrer bis zum Schüler treffen sich Sportler zum 10. Grand Prix Mobiliar.



STATISTIK

Erstellt: 31.03.2018 Klicks heute: 215 Klicks total: 223



Die Rennen des Grand Prix Mobiliar versprechen auch in diesem Jahr wieder Spannung. (Bild: zvg)

Am Ostermontag hat der Radsport im Kanton Bern eine grosse Tradition. Bereits zum 44. Mal findet ein Ostermontag-Radrennen statt. Während vierzig Jahren fand das Rennen in Schwarzhäusern bei Langenthal statt. Seit vier Jahren organisiert nun der RSC Aaretal Münsingen diesen Traditionsanlass im Aaretal, wie der Verein in einer Medienmitteilung schreibt.

Da der RSC bereits zuvor während sechs Jahren in Kirchdorf ein Rennen durchführte, feiert der Grand Prix Mobiliar heuer bereits das 10. Jubiläum. "Zeitgleich mit dem Standortwechsel konnten wir vom vorherigen Veranstalter der Ostermontags-Rennen das Datum 'erben'", ergänzt OK-Präsident Michael Bohnenblust.

Mehrere Favoriten für den Tagessieg

"Der Grand Prix Mobiliar mit Start und Ziel beim Schulhaus Kiesen bietet vom Elitefahrer bis zum Schüler allen eine Startmöglichkeit", heisst es in der Mitteilung weiter. Wie in den Vorjahren wird der Renntag von den Hobbyfahrern gestartet. Während die Nachwuchsfahrer über den Mittag ihre Rennen austragen, findet zum Abschluss das Hauptrennen der Elite und Amateure statt.

Auf der schnellen und doch sehr anspruchsvollen Strecke kam es in den letzten Jahren nie zu einer Sprintankunft des gesamten Feldes. Die Ausgangslage im Hauptrennen ist gemäss den Veranstaltern jedoch völlig offen. Keiner der Sieger der letzten Jahre ist in diesem Jahr in Kiesen am Start. Dennoch gibt es einige Favoriten für den Tagessieg, wie etwa den Berner Mountainbike Profi Lukas Flückiger, der seinen Start in Kiesen angekündigt hat. Neben den Elitefahrern steht auch der Nachwuchs im Mittelpunkt. So zählen die Rennen der Schülerinnen und Schüler zum Schweizer Schülercup.

Musik und Bratwurst zum Jubiläum

"Höhepunkt in der Geschichte des Grand Prix Mobiliar waren sicher die Schweizermeisterschaften im Jahr 2011 mit Fabian Cancellara", blickt der RSC anlässlich der 10. Austragung zurück. Zum diesjährigen Jubiläum spielt am Montagmittag die Dorfmusik Oppligen auf dem Schulhausplatz in Kiesen. Zudem hat der Radsportclub an die Haushaltungen in den umliegenden Gemeinden Flyer versandt, die zum Bezug einer Gratis-Bratwurst berechtigen.

[i] Zum Veranstaltungseintrag auf BERN-OST...

pd/et, info@bern-ost.ch

KOMMENTARE